

Ich, der ich König bin, ein Seher und Profete,  
Ich weiß, wie's Jeden brennt, der mich nicht ganz verstand;  
Ich warb ja um denselben Kranz mit eurem Götthe,  
An dem, was Gold bei mir, nur Flitterwerk und Tand.  
Und wo die Andern euch mit Blumen nur bedienen,  
Da zahl' ich mit Dukati, Skudi und Zechinen.

Doch wenn die Menge auch, von altem Trug geblendet,  
Verstandeslos und blind mir frevelnd nahe trat;  
Noch Manche gibt's, die billig mir mein Recht gespendet,  
Sie nennen mich mit Jubel Oestreichs Freiligrath.  
Und so beginn du Lied! am Niger oder Ganges:  
Du Silber, Demant, Perle in dem Reich des Klanges.

### Original-Notizen \*).

 Wegen der gegenwärtig auf dem Wien-Neustädter Kanale herrschenden Nequinozialstürme konnte der mit unseren östlichen Korrespondenzen befrachtete Schnellsegler »Great Eastern«, Kondukteur Ros, im hiesigen Hafen nicht einlaufen. — Die nördliche Telegrafienlinie signalisirte bloß: Nur p o m a l i (durch Nebel unterbrochen). Diese höchst wichtige Nachricht dürfte einen großen Einfluß auf die hiesige Börse üben. — Die (durch die Wien) stark infizirte südliche Post wird wahrscheinlich vor dem Kärthnerthore eine vierzehntägige Quarantaine halten müssen. — Auf diese Weise sind die Mittheilungen unserer zwischen dem 10. und 60. Breiten- und dem 12. und 120. Längengrade liegenden stehenden Korrespondenten bis auf Weiteres unterbrochen.

\*) Wir wollen hiermit alle Redaktionen in sämtlichen bisher entdeckten oder noch zu entdeckenden Welttheilen w i e d e r h o l t aufs Ernstlichste gewarnt haben, unsere Driginalnotizen, die wir uns durch äußerst kostspielige Korrespondenzen verschaffen, ja nicht ohne Quellenangabe nachzudrucken, weil wir sonst gegen sie gerichtlich, summarisch und exemplarisch einschreiten müßten!!!  
D. R. d. S. i. F.